
令和５年第９回行方市教育委員会定例会 

 

○開催日時  令和５年９月 25日(月) 午前９時 00分～午前 10時 42分 

 

○開催場所  行方市役所 北浦庁舎２階 第２会議室 

 

○出席委員    教育長        横田 英一 

         教育長職務代理者   滝 惠美子 

         委 員        大﨑 あい子 

         委 員        明石 延之 

         委 員        久米 雅文 

 

○事務局出席者  学校教育課長         高柳 雅彦 

生涯学習課長         宮内  敏 

         スポーツ推進室長       髙田 和明 

         学校教育課指導室長      大﨑 雅之 

         学校教育課課長補佐      内田 恵子 

 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

【日程第２】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

非公開 報告番号１  就学援助費支給児童生徒の認定取消し及び種別変更について （学校教育課） 

非公開 報告番号２  特別支援教育就学奨励費の認定について          （学校教育課） 

非公開 報告番号３  就学児童生徒の指定校変更について            （学校教育課） 

非公開 報告番号４  不登校児童生徒について                   （指導室） 

非公開 報告番号５  いじめについて                       （指導室） 

公 開 報告番号６  教育委員会重点事業年間管理表について          （学校教育課） 

（指導室） 

（生涯学習課） 

（スポーツ推進室） 

公 開 報告番号７  その他 

 

【日程第３】 その他 

(1) 次回教育委員会定例会の開催について 

(2) その他 



○議 事 録 

 

開 会 

  教育長から開会の宣言がなされました。 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

（教育長） 行方市教育委員会会議規則第 14条第２項の規定により，議事録署名委員に大﨑委員を指

名します。 

 

 

【日程第２】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

 

≪非公開≫ 

 報告番号１ 就学援助費支給児童生徒の認定取消し及び種別変更について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号２ 特別支援教育就学奨励費の認定について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号３ 就学児童生徒の指定校変更について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号４ 不登校児童生徒について 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 



発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 

 

大﨑室長 

 

大﨑委員 

 

大﨑室長 

不登校児童生徒については，きっかけは何だったのか，起因は何なのかを明確にし

たほうがいいと思います。 

今後とも要因と背景につきまして，丁寧な聞き取りを行うよう担当者のほうに指導

助言していきたいと思います。 

教育支援センターポプラの保護者会につきましては，不登校の子供の親を対象に保

護者会を開いて支援をするということでしょうか。 

保護者の会につきましては，不登校の児童生徒の保護者が対象になっています。先

生が公認心理師として専門性が高いので，適切なアドバイスをいただけています。 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号５ いじめについて 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

明石委員 

 

 

 

大﨑室長 

これから基盤となるのは，発達支持的指導，日常的な挨拶や声掛け，励ましや称賛

など温かく向き合う姿勢の積み重ねを子どもたちの成長の支えとしていくというの

が考え方であり，ぜひそのような視点で普段から学級風土，それから個々への関わり

を持っていただければと思います。 

生徒指導提要の改訂版にも書かれていますように，やはりいじめをさせない，生ま

ないという未然防止の視点が重要だと考えています。訪問等をとおして再度いじめの

未然防止に向けた取り組みをよりいっそう充実，推進するように話をしていきたいと

思います。 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号６ 教育委員会重点事業年間管理表について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 （指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

（生涯学習課長） 資料に基づき，報告説明 

 

（スポーツ推進室長） 資料に基づき，報告説明 



 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

明石委員 

 

高柳課長 

スクールバスの乗降管理システムにつきまして，まだ降ろし忘れの記事なども出て

おり，早い取り組みですばらしいことだと感じました。 

システムだけには頼らず，運転手の二重チェックにより降ろし忘れなどの防止に努

めたいと思います。 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号７ その他 

 

 

【日程第３】 その他 

 

≪公 開≫ 

 (1) 次回教育委員会定例会の開催について 

（事務局） 次回教育委員会定例会の日程について，事務局より報告 

 

（教育長） 次回定例会については，10月 25日に開催することとします。 

 

 

(2) その他 

 

（事務局） 令和５年度行方市立幼稚園・小学校運動会の予定期日等について，事務局より報告 

 

 

閉 会 

教育長から閉会宣言がなされました。 

 

 


